
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。最初に体操をした感じで 

やっぱり朝の体操はつくづくいいなあと思いました。 

今一番旬の話題と言ったらラグビーワールドカップ

だなあというふうに感じています。実はこんなにラグ

ビーファンがいるのかなあ位にちょっと驚いておりま

す。電通東日本さんと当社の JV で私共の会社でファン

ゾーンという仕事を県から受けました。静岡の駿府城

公園と浜松遠鉄百貨店前のソラモで会場をファンゾー

ンと定め行いました。ファンゾーンというのは規制を

少し厳しくてビールはケースで隠さないと飲めれない

とか、当初は人が集まらないと思い中野さんにもお願

いしてぜひと一緒にと、行きましたら盛況で座る所も

無いと言う状況でした。こんなに人気にあるのかなあ

と驚いております。９月はエコパで４試合ありますけ

ども、9 月 28 日日本×アイルランド、10 月 4 日南ア

フリカ×イタリア、明日の 10 月 9 日スコットランド×

ロシア、10 月 11 日にはオーストラリア×ジョージア

という事で、試合会場にも行来ましたけども、お陰様

でどの試合もいっぱいでした。日本戦は当然いっぱい

になるとは思いましたけど、他の試合も気持ち良く埋

まっていて最後には花火まで上がり非常に盛り上がっ

たなあと思いました。特に今回初めてラグビーのジャ

ッカルという、姫野選手が相手のボールを横から乗っ

取ってしまう技を知る事が出来ました。ワールドカッ

プが日本に来てもらってよかったなあとつくづく思い

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一方で経済波及効果にも繋がってるようで、かなりホ

テルが無くて、実は私共 10 月 16 日に浜松出世場所と

いう相撲協会さんが行っている巡業もありまして、昨

日から前乗で親方として岩友親方、元木村山と言う力

士であまり有名では無いかもしれませんが、もし有名

な方であれば今日お連れしようとも思いました。体だ

けはお相撲さんだけあってとても大きくて、泊まる場

所は実はうちの会社の側にしようと思ってましたが、

空きが無いという事で、ちょっと遠くに泊まって頂き

ましたけど、それだけ街中のホテルは空きが無いとい

う事ですので、これも日本にとって、浜松にとっても

経済波及効果だと思いますので良いのかなと思います。

この岩友親方も毎日暇してるらしいので皆さん大きな

親方と一緒に飲みたい方は言ってくれれば、今日も行

きますのでどれ位飲むのかどれ位食べるのか解りませ

んけども、楽しい一時を過ごせるかと思います。ぜひ

沢山で行きたいと思いますので宜しくお願い致します。 

有難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポールハリス・フェロー受賞の皆さん 

 

 

 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 4 階 平安の間 

■司会：諸星圭吾 髙橋邦明  

■点鐘：小田木基行  

■週報：田渕邦彦 

■ロータリーソング：手話「希望のエナジー」  

■ゲスト：米山記念奨学生 サイ・ピョー・ミエン・マオさん 

 

① 米山記念部会 

② 小澤邦比呂 

③ 原田道子 

会員数 78 名（内出席免除会員 2 名） 

出席数 59 名 出席率 77.63％ 

前々回出席率 90.67％ 

 

RI会長 ﾏｰｸ･ﾀﾞﾆｴﾙ･ﾏﾛｰﾆｰ /第 2620地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 安間みち子 /会長 小田木基行 /幹事 堀内善弘  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 ｵｰｸﾗｱｸﾄｼﾃｨﾎﾃﾙ浜松 4307 号室 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

ニューパワーを発揮してみんなでつながろう 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ポールハリス・フェロー表彰 

受賞者：松本太一さん、廣瀬隼人さん、寺田洋平さん 

    中野雄介さん、松島弘明さん、伊藤勝人さん 

    内田勝善さん、河村公隆さん、土屋公良さん 

    村井睦彦さん、安間孝明さん、以上 11 名 

 

・日本のロータリーが出来て 100 年になり記念バッチ 

 をクラブの方で購入させて頂きました。一つ 200 円 

位だと思います。デザインを全国から応募してこの 

デザインになり、地区ガバナーたってのご要請もあ 

りまして全員にと言う事にさせて頂きましたので記 

念にお付けになるなり、お持ちになって下さい。 

 

・ねむの木カレンダーもご注文の要請が来ております。 

 ねむの木学園から。最近の方にご案内を致します。 

 実は当クラブが 10 周年の時に色んな行事を行い 

まして、ねむの木学園の宮城まり子先生と子供達が 

踊りと歌をこのオークラで披露して頂きました。 

 その時以来、毎年カレンダー如何ですかとご案内頂 

 きまして、社会奉仕の方で２回ほど例会前に希望受

付をしますので必要な方はお申し込み下さい。 

 ねむの木学園の運動会のお知らせもオールパワーに 

て送信致しましたので、ご希望の方は募って行く事 

 はいたしませんので、各自でお申込みをして掛川駅   

 からシャトルバスも出ているようです。 

10 月になったらまたご案内致します。 

 

・一昨年の朝例会の時にお見えになりましたピアニス 

 トで作曲家の赤津ストーヤノフ樹里亜さん。 

会員の方は皆さん覚えていると思いますが彼女が 

 色んな所で活躍してまして、ある賞をお取りになっ 

 り、世界中にこの歌を広げたいという事で今度文芸 

大学にてコンサート（10 月 27 日午後）を行います。 

 実はこの日は午前中にハロウィンの奉仕事業が国際 

 奉仕中心にアクトイベントホールで行って頂きます。 

 同日で大変ですけど午前中はハロウィンに出て頂き、

これは例会扱いですが、午後お時間のある方は文芸

大で樹里亜さんのコンサートに顔を出してもらえれ

ばと思います。これについては出欠は取りませんけ

れどオールパワーで送信致しました。 

 宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

・ポールハリス・フェロー表彰式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ポールハリス・フェロー、私の方からご説明します。 

 ポールハリスさんはご存知の通りロータリーの創始 

者アメリカの方ですけれども、この方を記念して年 

次基金という制度が御座います。当クラブでは毎年 

100 ドルの寄付を会費の中からしてますので 

長くある程度の在籍があれば 1000 ドル以上になり 

ロータリー財団の方から認証されてポールハリス・ 

フェローという賞状とバッチを頂ける事となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受賞者代表スピーチ、松本太一さん 

 名誉ある賞を頂きまして有難う御座います。長年 

会員続けて来たから頂けた賞だと思います。私が入会

した時は坂井光藏さんが会長で、その時には沢山の方

が入会しました。退会された方もおりますが、がんば

って続けて来て良かったなと思います。これからも、

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

・11 月 3・4 日地区大会が御座います。ご都合のつく 

 方にお願いをしたいと思いますが、その中で副会長 

 さん方については色々とグループ分けになります。

グループリーダーもお願いしたいという事で、諸星 

 地区副幹事の方からご要請が出ておりますので合わ 

せてお願い致します。 
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国際奉仕部会 部会長 熊谷真一さん 

今月 10 月 22 日（火）即位の礼が御座いまして休会 

という事になり 10 月 27（日）フォーママフェスタ、 

ハロウィン仮装大会に参加してそのお手伝いをするの 

が例会という事になります。 

10 月 27（日）アクトシティ浜松展示イベントホール 

にて、フォーママフェスタという会があります。働く 

お母さんを応援するという様な会で 5000 人位の人が 

この浜松界隈から集まって参加する会ですけども 

その朝 10 時位からハロウィン仮装コンテストがあり 

まして、そのコンテストを私達パワー浜松クラブと 

浜松東ロータリークラブ合同でお手伝いをするという 

様な企画になっています。例会として対応するもので 

すから 9 時半に展示イベントホールの中で集合して 

例会を行いまして、その後仮装コンテストのお手伝い 

お菓子をまいたり色々ですけどもフォーママフェスタ 

というものはどんなものか、或いはロータリークラブ 

はこんなものという事をお伝えする会になります。 

11 時半から 12 時には終了となります。 

後日メールにてもう一度細かく配信させてもらいます

ので、参加の程宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴルフ同好会 近藤雅彦さん 

来週の月曜日に第 126 回静岡第５グループ親睦ゴルフ 

大会が開催されます。既にメールで組合せ表等をお送 

りしておりますが。今日印刷したものを持って来まし

たので、まだお渡ししてない方にお渡ししたいと思い

ます。台風が大変心配されますが、原則として現地集

合という事でお願いしたいと思います。どうしてもと

いう場合には、私か諸星幹事にお電話頂ければと思い

ます。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大分覚える点数が多くなって覚えきれないという事で 

今日は一通り全部やり直すという事にしますので皆さ 

ん一緒に宜しくお願い致します。 

復習内容 

「皆さんおはようございます」 

「こんにちは こんばんは」 

「初めまして、今日も宜しくお願いします」 

「あなたの名前は何ですか？」 

「私の名前は  です」 

「あなたの趣味はなんでか？」 

「私の趣味は釣りです」 

「数字」「ありがとうございます」「ごめんなさい」 

「お疲れ様でした」これで大体挨拶が出来ると思いま 

すので頑張ってみて下さい。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

米山記念部会 
米山奨学生 サイ・ピョー・ミエン・マオさん 
「奨学生となってからの自分  

そして、これからの夢について」 
・プロフィール紹介 

 米山記念部会 部会長 藤田光弘さん 
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今日は米山記念部会の方で担当させて頂きます。４月 

からお世話させて頂いております、米山記念奨学生 

サイ・ピョー・ミエン・マオさんに卓話をして頂く 
事になります。少しご紹介致します。サイ・ピョー・ 
ミエン・マオさんミャンマーにて 1993 年の生れ 

現在 26 歳です。2016 年 23 歳の時に日本へ来日され 

まして、その後日本語を勉強したりして、現在は磐田 

市にあります静岡産業大学、経理学部３年生の大学生 

です。今はアルバイトと大学の方と両立で大変ですけ

ど、皆様から頂いた奨学金のお陰で今まで週 5 日して

いたバイトを減らす事が出来その分勉強に時間を宛て

る事が出来、非常に感謝しています。との事です。 

豆知識ですが、サイ・ピョー・ミエン・マオという名
前ですけども、実は姓と名前というものはありませ
ん。全てが名前なので結婚したりして姓だけが変わ
る事はないそうです。一生この名前でいくという事な

のですが、但し両親が承認すれば名前は自由に変えれ

るそうです。このままではちょっと気に入らず、変え

たいと両親に言って良いとなればいつでも自由に変え

る事が出来ると言う事で 10 人に１人位は名前を変え

ています。変えた時には名前披露兼ねて盛大にパーテ

ィーをするという事です。ですから久しぶりに友達と

会うともう名前が変わっているという事もあるそうで

す。そんなミャンマーから来ているサイ・ピョー・ミ
エン・マオさんに卓話をお願いします。宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんおはようございます。(手話)いよいよ私の卓話 

の日になりましたが私のミャンマーの事を知ってもら 

うというテーマで、私の自分の国の資料を準備して来 

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の国は東南アジアで、解り易い簡単な地図を作って

きました。北には中国があって東までずっと中国に囲

まれて、西にはインド、南の方にはタイに囲まれてい

ます。真ん中が自分の国ミャンマーです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ミャンマーは日本の 2 倍ほどの面積があります。が 

人口は日本の半分くらいしかいません。 

ミャンマーは他の国と比べると非常に蛾が多い国です。

主な民族は８組いますがその８組の民族の中でもさら

にたくさんの少数民族に分かれており全部で 135 位の

民族に分けております。135 の民族はそれぞれ言語が

全く違いまして、つまり話す言語とか書く文字も全く

違う 135 言語があるという事です。 

因みに私は左側に書いてある８番目の民族シャンとい

う民族に生まれました。シャンという民族はミャンマ

ーで２番目に人口が多い民族でした。一番目に多い民

族はビルマという民族でした。ビルマという民族は昔 

は強い民族で人口も多くて昔は今のミャンマーと言う

国はビルマという名前で呼ばれていました。但しビル

マという名前は民族名ですので、20 年前から他の民族

も含みミャンマーという名前に変わりました。 

民族が大きいと色々な問題もありまして、自分もシャ

ン族なのにミャンマーの学校を通う時はビルマ語を使

って勉強をします。その当時私はビルマ語を全然話せ

ませんでした。シャン族の言語だけしか話す事が出来

ず、学校では勉強がとても大変でした。その時はシャ

ン語とビルマ語が出来る先生を探して両方とも勉強し

てから学校に通う事が出来た訳です。今でも家に帰る

とビルマ語は使わないです。民族語だけ使って皆と会

話をします。家族に電話する時もシャン族の言葉だけ

使って会話してます。ミヤンマー全体ではビルマ語が

標準語になっておりますが、それぞれの地方に行けば

全く違う語。外国人からすれば全然違う語なのにミャ

ンマーの国なのと思われるかもしれません。 
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これは私の地元の地図です。ここにも書いてある様に

私が住んでいたのは北の方です。上から２番目の矢印

は自分の地元です。 

１番目の矢印はカガボラチという山がありまして、凄

く高く、今まで山頂まで行った人はいないそうです。

凄く危なくて日本の富士山と比べると倍位の高さがあ

ります。5870m という高さです。私の地方には山と複

雑な山脈ありまして、山脈はインドの山脈に繋がって

います。その複雑で解りづらい山脈はヒマラヤの様に

も見えるんですが実は違います。ヒマラヤではなくそ

の山脈にも名前がありまして、サラマチという名前が

あります。その山脈を辿って行くとインドまで行く事

が出来ます。インドのミャンマー側の山とも言えます

が私はその山脈の中で暮らしました。私の地元は川の

直ぐそばにある町でヤンゴンからは凄く離れている町

です。国がなかなか発展していかない中、私の地方ま

で行ける交通機関は殆どありません。私達の地元の人

達は交通手段として川を使って移動します。都会から

の生産品を運んだりて地元の生産物を他の町に売りに

行ったりと、殆どが川を利用して行っています。 

飛行機は自分の子供の時には良くて週１回位飛んでま

した。 

もし都会まで行きたいのであれば１週間位掛かります。 

私の地元の名前はカンティです。そのカンティから 13

歳中学２年生の時にヤンゴンまで行きました。自分の

親が、カンティでは良い教育が受けられない、とヤン

ゴンまで行って高校教育を受けさせてもらいました。 

私はヤンゴンまでに行くのに途中色んな所を経由しな

がら１週間位掛かってしまいました。 

 
 

私の地元の写真紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真の山はヒマラヤの山の様に見えてますがサラマチ

という山です。周りは森林で私の家はこんな感じです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オシミ山の全国的に行われるお祭りの写真紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ティンジャン（ダジャン）祭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ダンディンジュッ祭 

 

 

ミャンマーの観光 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シュェダゴン・パゴダ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インレー 
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バガン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

チャイティーヨー 

 

首都 大都市 第２の都市 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ミャンマーの食べ物 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ラペットゥ（食べるお茶） 

◆モヒンガ―（日本のラーメン、味も似ている） 

◆シャン・カウスェ（シャン族のラーメン汁無し 

他の食材と合わせて食べる） 

 

 

 

 

 

 

ミャンマーの特徴 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆一般的に姓は持たない。 

◆おっとり、のんびりとしている。 

◆年の離れた相手、お坊さんに凄く敬意をはらう。 

◆親は絶対的な存在という考え方 

◆日本人とミャンマー人の顔の違い 似てる人もいる 

◆色白でふっくらした人がモテル 

◆人の前では怒らない 

 

以上、私の国ミャンマーのご紹介でした。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

① 米山記念部会 

  サイさん本日は卓話ありがとうございました。 

  同じアジアの国でも知らない事の多かったミャ 

  マーについて興味を持つ事が出来ました。 

  これからも勉強とアルバイトの両立、大変だと 

  思いますが頑張って下さい。 

 

② 小澤邦比呂さん 

  本日は米山奨学生サイ君の卓話を聞くことができ 

  ず残念です。私も昨日７日は甲府ロータリークラ 

  ブで本日８日は甲府南ロータリークラブで米山奨 

学事業の卓話をさせて頂いてます。 

  サイ君のことです。きっと素晴らしいお話だった 

  ことでしょう。ロータリー活動を通じて君のこれ 

  からの成長を願っています。卓話ありがとう。 

 

③ 原田道子さん 

  学生時代の役員(学友会)メンバーで毎年２泊３日 

  で旅行をしています。昨日まで湯河原のエクシブ 

  湯河原離宮でゆったり温泉に入ってきました。 

  部屋には温泉が引いてあり高級な所でした。 

  北海道、秋田、新潟等、日本全国からくるので 

なるべく東京から近い所に今後はしようね‼ 

  あと 10 年位はできるかね？と笑いながら来年の 

  場所日程も決めてしまいました。 

  いつまでもいい仲間です‼ 
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